



## 5年 集団宿泊教室



【天草青年の家での記念写真】



【ペーロン】

10月6日(木)、7日(金)に5年生は天草青年の家へ「集団宿泊教室」に行ってきました。今年度も例年どおり1泊2日で実施することができました。

出発式では次の3つのことを学んできてほしいという話をしました。

- ①きつくても最後までやり遂げること
- ②学級・学年の絆を深めること
- ③周りの人へ感謝すること

1日目の「ペーロン」では、みんなで「1・2・3」と声を出し、力を合わせてゴールすることができました。きつくて「やめたい」と思ったとき、「自分1人ぐらいなら力をぬいても大丈夫」と弱い心が出たとき、友だちと声を掛け合い、励まし合いがんばったそうです。夜の「ナイトハイク」は雨のため、新和小学校の5年生と「ドッチビー」で対戦しました。他の学校の人と交流を深めることができたのは、雨のおかげです。雨に感謝です。

2日目は朝から雨だったため、屋内でできる「ニュースポーツ」に挑戦したり、「貝殻ストラップ」を作ったりしました。

学校ではできない活動を通して、友だちのよさを発見し、学級・学年の絆を深めることができ、貴重な体験となった1泊2日でした。

集団宿泊教室を通して学んだ「克己・絆・感謝」を忘れず、学校の「心臓」としてがんばり、そして、6年生へ向け、学校の「顔」となるために成長してくれることを期待しています。

### 2日間の集団宿泊教室を振り返って

私は初めての青年の家で学んできたことは「友達と協力すること」です。

特に友達と協力して心に残ったのは「ペーロン体験」です。かけ声を合わせてこぐことができました。「かいあげ」や「かいどめ」など言われたときは、すぐに対応できました。そして、息を合わせてこぐことが勉強になりました。「ペーロン体験」をこれからの団体行動や集団生活に生かしたいです。

また新和小の5年生と楽しく「ドッチビー」をできたので、いい思い出になりました。

この2日間、「集団宿泊教室」で学んできた団体行動などたくさんのことを、これからの学校生活に生かしたいです。

また、お家の人にもこの2日間で学んできたことを話して、自分が学んできたことをふり返りたいです。2日間楽しかったです。

5年 森平 さくら

### 2日間の集団宿泊教室をふり返って

私が2日間の集団宿泊教室で学んだことは、協力することと、楽しく活動することです。

ペーロンではみんなで声かけをしたり、私たち(1てい)VS2ていをして協力しました。

ハイキングが雨でできなかったかわりに、グランドゴルフやペタンクをしました。グランドゴルフではホールインワンはできなかったけど、最短3回で入ってうれしかったです。ペタンクはボール1個が1Kgでびっくりしました。

これから、この2日間で学んだことを生かしていきたいです。

5年 大塚 詩葉



# 上天草部会陸上記録会

【上天草部会陸上記録会 6位入賞者】

種目	学年	順位	記録	氏名
100m	5年男子	2	15" 6	坂部 椰
	6年女子	4	16" 0	浦田さくら
800m	5年男子	2	2' 49" 0	坂部 椰
	5年女子	5	3' 11" 7	浦中妃咲希
	5年女子	6	3' 13" 7	野口 絢星
	6年男子	6	2' 59" 1	杉田 翔音
	6年女子	1	2' 58" 9	丸山 望來
	6年女子	2	3' 04" 8	平井 理彩
走り幅跳び	5年女子	4	2m83cm	森平さくら
走り高跳び	6年男子	3	1m25cm	梅田 優保
ソフトボール投げ	6年女子	4	20m43cm	楠本 皐葵
	6年女子	5	20m36cm	浦田さくら
400mR	5年女子	6	1' 08" 0	
	6年男子	5	1' 03" 0	
	6年女子	3	1' 05" 3	

9月29日(木)に松島総合運動公園(アロマ)で3年ぶりに上天草部会陸上記録会が行われました。

5・6年生は2学期に入ってから、それぞれの種目の練習に取り組んできました。本番では他の学校の児童と競いながら、自己記録を更新しようがんばりました。左の表のように6位入賞者も多数出ました。

招集場所で話をしたり、ゴール後に互いに健闘をたたえ合ったりと、他の学校の児童との交流する場面も見られました。また、「応援態度もとてもよかった」と他の学校の先生方に褒めていただきました。

記録会を通して、自分の成長・達成感を味わうことができました。



【6年女子100m】



【6年男子100m】

## 5年 水俣に学ぶ肥後っ子教室



【資料館の見学】

9月16日(金)、5年生は「水俣に学ぶ肥後っ子教室」でした。これは、水俣病への正しい理解を図り、差別や偏見を許さない心情や態度を育むとともに、環境や環境問題への関心を高め、環境保全や環境問題の解決に意欲的に関わろうとする態度や能力を育成することを目的に、小学校5年生を対象に実施されています。

まず、「国立水俣病情報センター」「水俣市立水俣病資料館」で資料等を見学し、これまでに調べてきた内容をより深めることができました。

そして、語り部の吉永理巳さんの講話を聴きました。吉永さんのこれまでの体験や思いを聴き、命の大切さ、先のこと、未来のことを考えることの大切さ等を子どもたちも感じることができました。

午後からは「環境センター」の中村成利さんの講話を聴いたり、実験をしたりして環境を守るために、自分たちにできることを改めて考える機会になりました。



【水質測定の実験】

学校のホームページもご覧ください。